



Killer Mike Ditangkap Setelah Memenangkan 3 Piala Grammy: Apa yang Terjadi?

Description

Penangkapan Rapper Killer Mike di Acara Grammy

Setelah memenangkan tiga Grammy, rapper Killer Mike ditangkap di acara penghargaan tersebut pada hari Minggu dalam kaitannya dengan insiden fisik di arena Los Angeles tempat upacara berlangsung, kata polisi. Dalam sebuah posting di media sosial, Departemen Kepolisian Los Angeles mengatakan bahwa Killer Mike, yang lahir dengan nama Michael Render, telah ditangkap atas tuduhan kekerasan ringan dan bahwa dia akan segera dibebaskan. Perwakilan dari rapper tersebut tidak segera memberikan tanggapan atas permintaan komentar.

Video yang diposting di media sosial oleh seorang jurnalis untuk The Hollywood Reporter menunjukkan Killer Mike, yang telah ditangkap, dituntun melalui Crypto.com Arena oleh seorang petugas polisi kurang dari satu jam sebelum siaran langsung Grammy dimulai. Bagi para penggemar dan pengamat, rekaman tersebut terlihat seperti kejutan. Rapper tersebut baru saja berada di panggung Grammy sambil mengibarkan trofi gramofon dan merayakan tiga penghargaan yang dia menangkan di acara pra-tayang, yang tidak ditayangkan di televisi, untuk karyanya "Michael," album solo pertamanya dalam lebih dari satu dekade.

André 3000, Future, dan Eryn Allen Kane. "Anda tidak dapat mengatakan kepada saya bahwa Anda terlalu tua, Anda tidak dapat mengatakan kepada saya bahwa sudah terlambat," kata Killer Mike, 48 tahun, seorang musisi produktif asal Atlanta yang juga merupakan seorang aktivis dan pengorganisir. Tak lama setelah itu, dia diantar melalui arena, menurut video tersebut.

Sementara penggemar bertanya-tanya di media sosial tentang alasan penangkapannya, akun X dan Instagram-nya tetap aktif, merayakan kemenangan Grammy. Ben Sisario ikut melaporkan.

Informasi tersebut dimuat pada hari yang sama oleh berbagai media terkemuka di dalam dan luar negeri menjadikan pergerakan seputar kasus ini menjadi sangat hangat untuk diperbincangkan.

Ringkasan

Rapper Killer Mike ditangkap setelah memenangkan tiga Grammy dan dirilis disusul penahanan di ajang penghargaan tersebut. Video menunjukkan dia diikat tangan dibawa oleh petugas keamanan. Padahal, sebelumnya ia tengah merayakan kemenangan di atas panggung Grammy. Apa penyebab penahanan Killer Mike? Bagikan pendapat Anda tentang insiden ini dan bagaimana Anda meresponnya.

Apakah Anda percaya bahwa musisi atau selebriti dapat memiliki sisi gelap di luar aktivitas publik mereka? Bagikan pendapat Anda di komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark